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Rare et recherché — Propriété avec vue panoramique sur la mer Située
au calme absolu dans un environnement privilégié, cette propriété offre
un cadre unique avec des vues exceptionnelles s'étendant du Cap
d'Antibes aux fles de Lérins et jusqu'a la Corse. Edifiée sur un terrain de
1 666 m?2 orienté Sud-Est et richement complanté d'oliviers, agrumes et
diverses essences méditerranéennes, la maison construite dans les
années 1980 se déploie sur cing niveaux pour une surface habitable
d'environ 203 m?2. Elle se compose notamment d'un vaste séjour de 53

m2 avec cheminée Focus, d'une cuisine, d'un ...

Rare Opportunity — Property with Panoramic Sea ViewsNestled in absolute peace
and a privileged environment, this property offers a unique setting with breathtaking
views stretching from Cap d'Antibes to the Lérins Islands and all the way to
Corsica.Set on a 1,666 m2 south-east facing plot beautifully planted with olive
frees, citrus trees, and various Mediterranean species, the house was built in the
1980s and is arranged over five levels, offering approximately 203 me2 of living
space.It comprises a spacious 53 m? living room with a Focus fireplace, a kitchen,

an office, and five bedrooms. ...

FINE AND COUNTRY
13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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